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参加者からのアンケート結果(概要)

●探検ツアーは楽しかったですか？ ●探検ツアーは勉強になりましたか？ 

● 探検ツアーでおもしろかったのはどこですか？

（子ども） 

● きょうの探検ツアーの感想を教えてください。

・ 巨大な扇風機の風がすごく強かったので驚いた。 
・ 中水をつくるときあんなにきれいな水になるんだなと思った。 
・ ドライミストが開発されたのはずいぶん昔なのに、使われ始めたのが 5年前ということに驚いた。 
・ ペットボトルを使ったろ過器作りを家でもやってみようと思うぐらいおもしろかった。 
・ お水をたいせつにつかおうとおもいました。 
・ 先生に質問したらいろいろ答えいただけました。とても勉強になりました。 
・ 砂で水をきれいにできてすごかった。 
・ 自由研究ができそう。終わってなかったので。 
・ 中水プラントのお兄さんたちがやった実験はとてもおもしろかったです。「六本木ヒルズ」のウラのウラが

わかりました。 



 
 
 

（保護者） 

● きょうの探検ツアーのご意見、ご感想を自由にお書きください。 

・ 普段見ることのできないバックヤードを見学することができ、水に関しての良い勉強になりました。 
・ 水の再利用について大変よくわかりました。普段入れない六本木ヒルズの裏側を見れて興味深かったで

す。 
・ 森ビルさんのさまざまに考えられた環境への取り組みにおどろきました。 
・ スライドでの事前説明、実際に現場に行っての体験、実験…と大変わかりやすい工夫がされており、ぜい

たくなツアーだと思います。いたれりつくせりな感じです。子供もよく理解できたと思います。 
・ 学校からも見える六本木ヒルズにこんなシステムがあるなんてとても驚きました。 
・ 冷却塔は迫力があり、「冷却」していると実感できました。とてもたのしかったです。 
・ 六本木ヒルズの水の再利用、とてもすばらしく思いました。 
・ ビルのバックヤード等普段なかなか入れない、見学できない場所でたくさんの人をたずさわって水を供給

していることを勉強できて、大変面白かったです。 
・ 普段見ている「六本木ヒルズ」の内側、それも中水、雨水の仕組みを見ることができ、貴重な体験をさせ

ていただきました。 
・ 子供のみならず、日頃ヒルズで働いている私自身も大変興味深く楽しませていただきました。 
・ 六本木ヒルズが１つの街となり、水の管理がきちんと行き届いていることに関心しました。トイレで使用

する中水でもろ過がきちんとされていることに驚きました。 
・ 何気なく使っている水について考えるよいきっかけになったと思います。学校で学ぶ環境問題も身近にと

らえることができたようです。 
・ 今日はとても参考になりました。今ちょうど水の浄水についての学習を学校で習ったところでしたので子

供にとっても勉強になったと思います。 

● 森ビルの街づくりについてご意見、ご感想を自由にお書きください。 

・ 調和がとれたきれいな街だと思います。子供向けの店などが少ないと思っていましたが、今回のようなツ

アーにまた参加したいと思います。 
・ 環境への影響等を配慮しながらの街づくりは新しく開発されるものにはとても必要だと思うので、具体的

にこのようなシステムが使用されているということが分かり、子供も勉強になったと思います。 
・ 再開発が再び街を作るんだという説明で少し森ビルさんの事業が理解できたように思います。 
・ アークヒルズもそうですが、緑を一体化した街づくり、景観の美しさをこれからも期待します！ 
・ 建物だけでなく、街全体を考えて作られていると知り感心しました。 
・ 環境を考え工夫して街づくりをしていることがよくわかりました。これからも期待しています。 
・ 緑を大切にしているとお聞きしました。そのような都市計画を期待します。 
・ 環境を考えたビルづくり、街づくり、この考え方はすばらしいと思いました。 
・ 子供向けにも様々な取り組みをされ、環境にもやさしい街づくりをされている様子がわかりました。 


